



DIOCESIS DE ESCUINTLA

“Rema mar adentro, echa las redes para pescar”

Ciudad de Escuintla de la Inmaculada, 29 de Julio del 2021

INVITACION A LA ORACION Y COMPROMISO CRISTIANO

LA PAZ ES FRUTO DE LA JUSTICIA

Isaias 32,17

Acogiendo el Mensaje de la Conferencia Episcopal de Guatemala ante la infortunada destitución del Fiscal Francisco Sandoval, invito a los miembros de la comunidad diocesana, así como a los hombres y mujeres de buena voluntad de la sociedad escuintleca a elevar al Señor nuestra oración por la conversión de los agentes de corrupción de la justicia en Guatemala y también en Escuintla, tierra lamentablemente marcada por la impunidad y torceduras de los procesos judiciales.

Mientras que las manifestaciones pacíficas y contundentes en la situación actual son un derecho y deben gozar de la protección de las autoridades, son también un camino que no puede quedar en lo esporádico, sino hacer parte de un compromiso para renovar fondo los procesos judiciales deformados por el misterio de la iniquidad, recordando que la deseada paz social es un fruto de la justicia auténtica.

La invitación es a unirnos en oración este Domingo 1 de Agosto, participando de las celebraciones presenciales o virtuales de las Santas Misas: con la lectura del Mensaje de la CEG “Binaventurados los que tiene hambre y sed de Justicia” teniendo ellas la intención especial de pedir la necesaria conversión de quienes han entregado erróneamente su corazón al delito de la corrupción en todas sus formas (Papa Francisco *Año de la Misericordia* 11 de Abril del 2015)

Que María Inmaculada, Reina de la Paz, interceda para que el Espíritu Santo renueve los corazones, y en actitud fraternal, se logre el fruto de la paz por la vía de la justicia.

+

+ VICTOR HUGO PALMA PAUL
OBISPO DE ESCUINTLA